

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

特定非営利活動法人 風の家通信



《2022年12月28日 第34号》 <https://kazenoie.sakura.ne.jp/wp/>

やっとこさ開催できました！ 4.11.12 「おいでおいで食堂」に笑い声がいっぱい！

コロナウイルスのせいで、2年間連続延期が続いた「おいでおいで食堂」でしたが、やっとのことで開催することができました。子どもの笑い声やみんなの楽しそうな話し声、やっぱりいいものです。JA女性部の有志によるボランティア、そして風の家の子会員や利用者も参加しました。なにより有難かったのは、カレー材料をスーパーサンゼンさんが全面協力して提供してくれたことです。開催する期間中、ずっと寄付を続けてくれるそうです。そして、たくさんのお客様が、美味しいカレーを食べに来てくれました。近所の人から、いつも昼食を食べに来てくれる人。初めて風之家に、ドキドキしながら来てくれた人もいました。報道関係者も来て、後日静岡新聞に掲載されました。参加者:98名(関係者含む)



美味しいカレー
「あ～ん❤️」



受付のお手伝い
利用者も参加



お客様もたくさん♪

寄付やご協力、ありがとうございました！

- ・スーパーサンゼン様(カレー材料・肉・お菓子)
- ・ロータリークラブ様(ご寄付)
- ・市役所《こども希望課》(米)
- ・掛川市社会福祉協議会(米)
- ・新堀様(米)
- ・杉森悦子様(食材・ゴミ袋・トイレトペーパー等)
- ・笹本とし子様(ご寄付)
- ・宮川登代子(米)
- ・柴田様(米)
- ・北原様(米)
- ・JA女性部様(毎回の当日ボランティア)
- ・その他匿名



スロープの工事がはじまりました！



お店の店頭に置いた「みな様からのご寄付」43,332円と匿名希望の寄付500,000円を合わせ534,442円で、緊急避難通路と内職搬入口に利用するスロープの工事が始まりました。しばらく工事のためみな様にご迷惑をおかけしますが、ご了承下さい。できあがったら、またご報告します。緊急避難口ができると思うと、ほっと一安心です。

余暇活動支援事業「ケーキを作ろう！」 4.12.24

大きなケーキではありませんが、ホットケーキを積み重ねケーキを作りました。苺をのせたりお菓子をのせたり…。さて、お味はいかがでしたか？生クリームいっぱいのできるケーキから、かわいいケーキやおもしろいケーキなど、それぞれの想いを込めて作り味わいました。



一年間、お世話になりました！

来年も、よろしくお願い致します！ 42.28

恒例の大掃除と年越しそばの会が開かれ、一年を振り返っての感想や手作りの天ぷらそばを食べました。来年こそ、コロナが収束するといいですね。一年間、ありがとうございました。



【編集後記】 コロナで始まり、コロナで終わる一年が続いています。疫病も戦争もない、平和な世の中になるように、みんなで祈りましょう。さて、ようやく始まった「おいでおいで食堂」です。とても好評で毎回、100名近いお客様です。「是非、来年度も開催を」と言う声がたくさん聞かれ、それに伴うご協力もあり助かります。ありがとうございます。